Dompierre - Sologne → Vivre son pays

BEAULON

contre Vichy.

Les basketteuses U15 féminines toujours infaillibles



FOOTBALL. Les U11 ont également gagné 33-10 à domicile

Pour ce week-end du 25 mars, les basketteuses U15F de l'association sportive Dompierre-Beaulon assuraient une fois de plus avec une victoire 74-59 à domicile contre Montferrand. Les U11 gagnaient également 33-10 à domicile contre Vichy. Deux défaites à l'extérieur, les U13F, 29-36 à La Croix de Neyrat, et les U18F, 12-40 à Thiers. Les seniors féminines, dans la course au maintien, avaient à cœur de renouer avec la victoire. Chose faite, dans un match rythmé, les joueuses décrochaient la victoire sur le score de 75-70 à domicile contre Saint-Jac-

Elles devront continuer leurs efforts la semaine prochaine avec la réception de Combronde (club porteur de la CTC Nord 63), qui sera un match capital pour rester en région.

Prochains matchs: U11, samedi 1er avril à 17 heures, à Lapalisse; U13F, samedi 1er avril à 15 heures, à Dompierre, contre CTC Nord 63; U15F, dimanche 2 avril 13 heures, à La Roche-Blanche; U17F, samedi 1er avril à 14 h 30, à Saint-Yorre; U18F, samedi 1er avril à 17 heures, à Dompierre, contre CTC Nord 63, et les seniores féminines, samedi 1er avril à 20 heures, à Dompierre, contre CTC Nord 63. ■

À NOTER

NEUILLY-LE-RÉAL. Football. L'équipe fanion recevait la C de Moulins-Yzeure et a dû s'incliner 3-2. Cette nouvelle défaite replace les Neuillyssois dans le milieu du classement.

En lever de rideau, l'équipe réserve s'est imposée largement face à Trezelles (5-0). L'équipe C, en déplacement à Pierrefitte, a ramené une belle victoire sur le score de 2-0. ■

DIOU. Les footballeurs gagnent à domicile. L'équipe seniors de l'Etoile Sportive de Diou recevait l'entente Bessay/Toulon/Thiel pour une rencontre de championnat (D5 District de l'Allier, poule E). Victoire 3-0. Rémi Thély pour Diou trouvait le chemin des buts dès le début du match. Le match était à l'avantage des Diouxois et Laurent Marien marquait le second but. C'était un petit match sans engagement des deux côtés, Laurent Marien marquait son deuxième but qui relançait un peu le jeu. Petite qualité de jeu est la seule chose à re-

GARNAT-SUR-ENGIÈVRE. Conseiller numérique. Le conseiller numérique de Moulins Communauté sera présent en mairie, mardi 4 avril, de 14 à 16 heures. À la disposition des habitants, il aide à prendre en main tout équipement informatique : ordinateur, smarthone, tablette, naviguer sur internet, envoyer recevoir et gérer les messages, installer et utiliser des applications utiles sur smartphone, stocker, ranger, partager les contenus numériques et réaliser des démarches en ligne (CAF, Carsat, impôts, etc.). Service gratuit, sur rendez-vous au secrétariat de la mairie au 04.70.42.73.26. ■

CHEVAGNES. Brocante du comité des fêtes. Le comité des fêtes continue les festivités annuelles à Chevagnes en organisant sa traditionnelle brocante, dimanche 2 avril. Elle se tiendra dans le centre bourg, de 5 heures à 19-20 heures. Le prix de l'emplacement est de 3 € le mètre en extérieur et de 4 € sous le marché couvert, par

Le comité des fêtes prévoit une buvette et de quoi se restaurer tout au long de la journée.

SAINT-GÉRAND-DE-VAUX. Objet trouvé. La semaine dernière, un sac a été retrouvé chemin de la Vielle-Poste, à Saint-Gérand-de-Vaux. Renseignements auprès de la mairie.

CHEVAGNES

Périple illustré en Sologne bourbonnaise

Chevagnes en Sologne Bourbonnaise et Défense du patrimoine Est Allier ont accueilli soixante-dix personnes, samedi soir, venues contempler le patrimoine de trois communes de Sologne bourbonnaise : Lusigny, Chevagnes et Beaulon, via un diaporama de 180 photos réalisé par Christiane et Georges Chatard.

Pour chacune des trois communes, les photos étaient appuyées de descriptifs et commentaires particulièrement riches en informations historiques.



vagnes, pour la conférence illustrée consacrée au patrimoine de Lusigny, Chevagnes et Beaulon.

Le diaporama était présenté alternativement par Sébastien Joly pour Lusi-

gny et Anne Palisson pour Beaulon, tous les deux de l'association DPEA, et Roauteur du commentaire consacré à Chevagnes.

Comme l'assistance a pu le voir, les trois communes présentent de nombreux points communs, des éléments architecturaux et naturels caractéristiques de Sologne bourbonnaise : des constructions en briques polychromes, des maisons à pans de bois et croix de Saint-André, de nombreux châteaux et belles demeures, des mottes féodales... Sans oublier les bois et l'eau, omniprésente (étangs, mares, ruisseaux ou rivières...). ■

PIERREFITTE-SUR-LOIRE

Pas de pluie pour la rando

Pour sa seconde année d'activités, l'association « Pour Pierrefitte », avec à sa tête Thomas Grünschlager, a organisé dimanche passé une randonnée dans la campagne pierrefittoise. Au départ de la place de l'Eglise, deux itinéraires étaient proposés amenant les participants (vingt-six précisément) à longer le canal pour prendre la direction des Boisseaux, suivre le bord de Loire, revenir par les Cornuts, les Chevaliers, et regagner le



bourg par le Moulin. À l'arrivée, une collation attendait les randonneurs.

Pour poursuivre sur sa lancée, l'association organise, l'opération « Village des vide-maisons », lundi 1er mai, de 8 à 18 heures. L'occasion de faire de la place dans son grenier ou sa maison, sans avoir à se déplacer. Ouverte à

pratique. Inscriptions avant le 10 avril auprès de Nicole Petter, au 04.70.20.07.38 ou 06.49.25.54.13.

■ GANNAY-SUR-LOIRE

Tennis : bons résultats pour les féminines

Après avoir gagné le premier tour du tournoi raquette FFT à Cusset, samedi, l'équipe féminine composée de Pauline Quatresous, Julie Millet, Louison Lehman, Maëva Roy et Dominique Quatresous, a joué dimanche la finale départementale au complexe de la Raquette à Yzeure. Leur président Pascal Quatresous est fier d'elles « Elles ont fini 2e



avec deux victoires en simple et une victoire en double ».

Le prochain rendez-vous pour TC Gannay est fin avril pour le championnat d'été masculin, mais aussi féminin. Pour l'occasion, l'équipe féminine fera une entente avec le TC de Chevagnes.

Le tournoi interne ouvert à tous à Gannay se déroulera du samedi 17 au dimanche 25 juin. ■

PARAY-LE-FRÉSIL

Une dictée à l'effigie du Tour de France



Les écoliers du CE2-CM1-CM2 du RPI de Paray-le-Frésil ont planché comme de nombreux élèves, vendredi 24 mars, sur la dictée du Tour de France, en présence du maire Odile Marion. À l'issue de la correction, des goodies, stylos, trousses et gourdes leur ont été remis avant de partager un goûter offert par la Moulins Communauté. ■